



La Araucanía será sede de encuentro internacional sobre Geoparques

● La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) presentó al Consejo Regional de La Araucanía, los preparativos de la Reunión Global de Geoparques que se realizará en septiembre de 2025 en Kütralkura.

Tras ser incorporado a la Red Global de Geoparques de Unesco en 2019, Kütralkura (piedra de fuego en mapudungun) será sede del evento mundial que permitirá promover el empeño de nuestro país en la protección de la naturaleza, el trabajo con las comunidades locales y el reconocimiento ancestral de esta zona de La Araucanía.

HITO HISTÓRICO

Para el gobernador René Saffirio, este evento es un hito histórico para nuestra región, porque La Araucanía recibirá cerca de 2 mil profesionales, autoridades gubernamentales de distintos países, expertos y asesores de Estados.

“Representa un desafío enorme en materia de organización y de gestión. Asumimos el compromiso de hacerlo de la mejor manera posible, porque queremos que el mundo conozca los recursos naturales y bellezas que tenemos en La Araucanía. Queremos que, a partir de esas imágenes y el conocimiento de la región, también empoderar nuestra cultura regional y con ello atraer actividad económica y turística”, explicó la máxima autoridad de La Araucanía.

En tanto, para el consejero regional Miguel Ángel Contreras, esta reunión representa una oportunidad para mostrar la región a más de 50 países, por lo que “tenemos que sumarnos, porque así vamos a mostrar las bondades que tiene esta región”. ☞